エクストリームシリーズ 2018 那珂川大会

■那珂川大会 3名チーム 優勝チームコメント

スパモニ探検隊 山口 雄太さん

予定が合わなかったり忙しかったりということを理由に(あるいは言い訳に)ブランクが空いてしまい約1年ぶりアドベンチャーレース出走になりました。実は現在もちょうど就職活動の真っ最中で忙しい時期ではありましたが、今回はそれを押して出走し、やはり自然を相手に仲間と協力して行うこのレースの面白さや楽しさを改めて身に沁みて感じました。

レース展開は

- ①チームチャレンジ(今回はメンバーの似顔絵から会場周辺にいる"堀江さん"を探すもの)ですぐ近くの厨房が盲点になっていて 13 分口ス。
- ②MTB 区間でもっさんの MTB の後輪が外れるトラブル(ゼッケン番号 30 特命係の方に直していただきました! ありがとうございました!)と CP5 で道から外れた尾根を辿り大口ス。
- ③カヤック、街中オリエンテーリング、MTB 区間をこなし CP13 である会場へ。このときトップに 50 分ほどのビハインド。
- ④ナイトオリエンテーリング区間へ。もっさんの正確なナビゲーションで 2 位と 1 時間ほどの差をつける大逆転でトップゴール!

とういう形でした。

上の通りナイト区間が今回のキーです。オリエンテーリングサークルの先輩であり僕をアドベンチャーレースに引き込んでくれたもっさんが引っ張っていってくれた形になりました。残念ながら僕はオリエンテーリングをやっていたにもかかわらず(今は)素早く精度も高いナビゲーションができるわけではないですが同じチームメイトとしてナビゲーションを見ていてかっこよかったです。(笑)

まだ参加回数は2回ということでまだまだ新参者ですが、エクストリームシリーズ2017第4戦奥大井大会の参加者コメントに篤さんが書いている通り、幸いにもスパモニ探検隊の一員として非常に恵まれた環境でアドベンチャーレースができいい刺激をもらっています。今回は何も知らなかった初回よりも少しだけ広い視野でレースを見ることができました。ナビゲーション、MTBの扱い(まだ慣れません)、戦略の立て方、役割分担のしかたなどにおいて向上させられる点があることも実感できました。他の人をレースに引き込むことも含め、アドベンチャーレースにおいて貢献したい気持ちも強まったレースになりました。とはいえ何よりも楽しいこと自体がアドベンチャーレースを続ける動機になりそうですが!

最後に。アドベンチャーレース未経験で調べているうちにこのコメントに行きついた方、ぜひ 1 度参加してほしいです!アドベンチャーレーサーで純粋なオリエンテーリングをやったことない方、今回のナイト区間で差をつけられる(かも)しれないのでぜひオリエンテーリングもよろしくお願いします(笑)!一緒に走ってくれたもっさんとなっちゃん含めスパモニの方々、また一緒に走れることを楽しみにしてます!